



留学生と“稲刈り体験&芋煮”楽しく交流

9月15日の留学生3名を招いての“稲刈り体験&芋煮”交流会は、あいにくの雨模様でしたが、会員の皆さん、地域の皆さんのお力により、素晴らしい日中間交流となりました。

参加した留学生からは、「稲を見たのは初めてで、農作業を体験できて、とても有意義に感じました。米の収穫体験に参加させていただき、豊作の喜びを感じることができました。作業の後には、温かい豚汁をご用意いただき、心から感謝しております。体を動かした後の豚汁は格別で、体の芯から温まりました。おもてなしの心に触れ、とても幸せな気持ちになりました。」



など、今回の交流会について感想がありました。

今後も留学生を交えての諸行事を行っていきたくと思います。



10月6日(日)10:00~17:00
富谷宿「街道まつり」で出店
皆様のご来店をお待ちしております

昨年と同じく上海郵さんの小籠包等の販売や、富谷日中の活動の様子などを掲示します。また当日は留学生の皆さんにお手伝いをしていただくことになっています。出店場所は、しんまちめぐり第2駐車場です。多くの方のご来店をお待ちしております。

10月26日(土)10:00~15:00
「富ヶ丘公民館まつり」に参加します

富ヶ丘公民館の地域行事、富ヶ丘公民館まつりに参加します。中国語クイズ、写真展示、中国茶試飲（試飲のみ12:00終了）などを行います。皆様のご来場をお待ちしております。



詳細はこちらで

